

 PRESTANT

4 Pièces

113 m²

Réf. PRO-1247-ALDP

1 060 500 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITE DERNIER ETAGE Sur les Hauteurs de Mandelieu-la-Napoule, sur la colline du Grand Duc, un joyau immobilier situé dans l'une des destinations les plus prisées de la Côte d'Azur. Cet appartement de 3 chambres, niché au dernier étage, offre une expérience de vie luxueuse et contemporaine. L'appartement accueille un salon spacieux et lumineux, idéal pour se détendre, ouvrant sur une large terrasse panoramique vous permettant de profiter de vues spectaculaires sur la mer, la montagne et le massif de l'Estérel. L'appartement comptabilise 33m² de terrasse. Ce bien comprend 3 chambres, dont ...

Domaine du Grand Duc - Luxury Apartment with Panoramic View Carrez surface area: 112.88 m² | Bedrooms: 3 | TOP FLOOR. On the Heights of Mandelieu-la-Napoule, on the Grand Duc hill, a real estate gem located in one of the most popular destinations on the French Riviera. This 3 bedroom apartment, nestled on the top floor, offers a luxurious and contemporary living experience. The apartment accommodates a spacious and bright living room, ideal for relaxing, opening onto a large panoramic terrace allowing you to enjoy spectacular views of the sea, the mountains and the Esterel massif. The ...

PRESTANT REALTY

2 rue maison suisse - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

